

2024-05-28

Ante notario público, Clara Brugada niega cuentas en paraísos fiscales

Autor: Tania Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/28/ante-notario-publico-clara-brugada-niega-cuentas-en-paraisos-fiscales-484865.html>

A cinco días de llevarse a cabo los comicios electorales, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, alertó sobre un operativo de compra masiva de votos en distintas alcaldías de la capital, como Tlalpan, Álvaro Obregón, la Magdalena Contreras y Coyoacán.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

"Ellos se están tratando de curar en salud. Saben lo que están haciendo y saben que habrá denuncias. Ya hay denuncias por la compra de votos. Vamos a estar muy atentos para evitarlo. Nosotros no haremos ningún montaje, pero sí estaremos muy atentos. Estaremos denunciando el ilícito de compra de votos". Te podría interesar ELECCIONES 2024 ¿Quién es Clara Brugada, aspirante de Morena a la CDMX? Elecciones CDMX "Faltan 6 días para la victoria": Brugada confía en su triunfo en CDMX

Brugada señaló que el modus operandi de la oposición responde a una actitud de desesperación porque las encuestas no los han favorecido. En rueda de prensa, la candidata mostró un listado de encuestas que le dan en promedio 15 puntos de ventajas frente a su opositor Santiago Taboada.

"No vamos a dejar pasar calumnias, ni nada que dañe este proceso electoral. Consideramos que si no tienen garantizado el triunfo, pues están desesperados y han utilizado la mentira y la calumnia. Hacemos ese llamado para evitar la compra de voto".

En conferencia de prensa, Clara Brugada aprovechó para aclarar nuevamente la acusación hecha por el empresario Arturo Castagné Countourier, sobre la presunta existencia de cuentas en paraísos fiscales.

La candidata morenista citó al evento al notario público Fernando Pérez Arredondo, ante quien firmó una certificación que constata que no posee ninguna cuenta en paraísos fiscales. "No se vale calumniar justamente a unos días de la elección. Me preocupa mucho que se llegue a estos extremos, en el que calumnian".

La candidata por la Coalición Sigamos Haciendo Historia, aseguró que de llegar a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, no realizará ningún tipo de venganza, ni de persecución política contra la oposición".

Clara Brugada también hizo un llamado al Instituto Electoral de la CDMX para que garantice un proceso electoral limpio y ordenado. "Yo espero un Instituto Electoral a la altura de la CDMX, es decir, que pueda garantizar un proceso electoral democrático en toda su dimensión. Desde ahora debería empezar una campaña a favor del voto libre y secreto".

Asimismo, hizo un llamado para que se lleve a cabo un proceso electoral pacífico en las 16 alcaldías de la Ciudad de México. "Esperamos que en todos los rincones de la ciudad llevemos una elección sin violencia. El IECM debe estar prevenido para llamar a la Secretaría de Seguridad Ciudadana para evitar cualquier tipo de violencia".

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS